



Plataforma Unitaria Democrática respalda plenamente a la Comisión Nacional de Primaria y rechaza arremetida del régimen en su contra

La Plataforma Unitaria Democrática de Venezuela rechaza categóricamente todo intento del régimen de invisibilizar la voluntad de un pueblo que, decidido a cambiar, salió pacífica y masivamente a votar en la Elección Primaria del pasado domingo, 22 de octubre. Más de dos millones y medio de venezolanos se expresaron contundentemente dentro y fuera del territorio nacional.

La Plataforma Unitaria Democrática respalda los resultados alcanzados en este proceso comicial en el que las fuerzas democráticas de Venezuela escogieron a María Corina Machado, como la candidata unitaria para la elección presidencial de 2024.

Tras las cobardes declaraciones y acciones de voceros del régimen en contra de la épica ciudadana que celebramos el pasado domingo 22, instamos a nuestra delegación en la Mesa de Negociación y Diálogo a activar de manera inmediata los mecanismos de verificación y seguimiento previstos en el acuerdo de Barbados, firmado la semana pasada.

A Nicolás Maduro, y sus voceros de alquiler, les decimos que atentar contra la Primaria como pretenden hacerlo, no los hará escapar de la realidad que lo persigue: ¡El pueblo los puso en preaviso!

La Primaria fue una clara demostración de que Venezuela despertó, por eso desde la Plataforma Unitaria Democrática respaldamos toda acción realizada por la Comisión Nacional de Primaria para que el desarrollo de esta elección fuera posible y poder devolverles a los venezolanos la esperanza de poder alcanzar el cambio y el valor del voto ciudadano y popular.



A nuestra candidata unitaria, María Corina Machado, le decimos que cuenta con el apoyo y respaldo de todas las fuerzas democráticas del país, que el pasado domingo la reconocemos como nuestra candidata para avanzar en la ruta electoral, cívica y pacífica del cambio a través del voto en 2024.

Seguimos trabajando para alcanzar los objetivos. Elecciones libres, justas y competitivas que nos lleven a un cambio político en Venezuela.

¡Unidos vamos a cambiar Venezuela!

Caracas, 25 de octubre de 2023